

Новый вариант для производства меда: машина для наполнения ротари.

德迅 Dession®



INTRODUCE

Весь корпус машины изготовлен из нержавеющей стали. Он подходит для упаковки медовой ложки, может автоматически завершить начинку, кormление крышки, герметизацию и вывод ложки. У машины есть много преимуществ, таких как интеллектуальная

цифровая система управления температурой, с высокой прочностью уплотнения, хорошим эффектом уплотнения, низкой частотой отказов. Это предпочтительный продукт производства автоматизации бизнеса.

〈 APPLICATION SCENARIOS 〉



〈 MACHINE ADVANTAGES 〉

1. Дисплей цифрового экрана с численной настройкой и гибкой работой.
2. Импортированная система управления ПЛК и сенсорный экран цвета, легкая работа.

3. Импортированная система вождения пленки и датчик цвета обеспечивают точное положение.
4. PID -независимый контроль температуры, более подходящий для различных упаковочных материалов.
5. Несколько автоматических тревожных функций, максимальный вычет потери.
6. Двойные энкодеры обеспечивают более стабильную производительность.

[CONTACT NOW](#)



[**< MACHINE DETAIL MARKINGS >**](#)



DETAIL



Spoon Plam

Устройство теплового герметизации с медовой ложкой, контролируемое интеллектуальной системой управления температурой, может установить температуру в соответствии с материалом пленки и идеально завершить процесс герметизации капсулы.



Устройство заполнения пневматического измерения

Настраиваемое высокоостренное пневматическое измерение и заполнение имеет специальное устройство для ретракции для обеспечения точности измерения и заполнения меда. Диапазон заполнения может быть установлен на машине, а операция проста.



Устройство электрического глаза

Там не будет начинки, когда не будет чашки, и звучит сигнал тревоги.



Система автоматического броса ложки

В основном, заполненная пневматическим устройством, система состоит из пневматических компонентов, стойки ложки хранения и других компонентов; шаблоном, чтобы остановиться, когда сигнал отправляется на дно одновременно, действие управления синхронизацией синхронизации всасывающей ложки для завершения. Стабильный и эффективный.

[CONTACT NOW](#)



COMPANY PROFILE



FOSHAN DESSION PACKAGING MACHINERY CO., LTD.

Foshan Dession Packaging Machinery Co., Ltd. is located in China Machinery Center, Nanhai District, Foshan city. Dession is a collection of research and development, manufacturing, sales and after-sales service in one of the high-tech enterprises. It has the self-import and export rights. DE newsletter focusing on production and research and development, all kinds of bag packaging machine, filling machine, and the research and development and manufacture of automatic packaging line. with superior performance advanced technology, easy operation, easy maintenance, safe, durable widely used in puffed food, snack food, frozen food, agricultural and sideline products, medicine, chemical products and other fields to meet the needs of customers.



9000
Square Meters
of Factory Buildings

15 Years
Focus on
packaging machinery

**More
than 80**
Technicians
and employees

**More
than 100**
Packing
machine model

WORKSHOP DIAGRAM DISPLAY



FILLING MACHINE
WORKSHOP

LARGE VERTICAL
WORKSHOP

PILLOW MACHINE
WORKSHOP



SMALL VERTICAL
WORKSHOP

CARTONING MACHINE
WORKSHOP

MULTI-TRAIN
WORKSHOP

CONTACT NOW



CERTIFICATE DISPLAY

it owns more than 20 authorized intellectual property rights and has passed ISO9001 certification every year.



Certificate of Honor



Patent certificate

◀ CUSTOMER TESTIMONIALS ▶

True praise and good quality are all based on customer needs

The image consists of five vertical screenshots from a mobile messaging application, likely WeChat, arranged in a grid-like layout. Each screenshot features a large red handwritten-style text overlay: 'Service praise' at the top left, 'Quality praise' at the top right, and 'Service praise' at the bottom right.

- Screenshot 1:** A photo of a wooden cabinet with a red 'Service praise' overlay. The message content is:

Great job done by Foshan Dession ... I want to thank you all for this nice experience ... the next to come is the best 😊
- Screenshot 2:** A photo of a wooden cabinet with a red 'Quality praise' overlay. The message content is:

Ok. Thank you, we will contact you to inform you!!!
- Screenshot 3:** A photo of a wooden cabinet with a red 'Quality praise' overlay. The message content is:

Thaaaaank you very much dear Alisa you are Super, perfect with your engineer. Everything is ok.
- Screenshot 4:** A photo of a wooden cabinet with a red 'Service praise' overlay. The message content is:

Hi Christy 8:13 PM
At the moment dont need help 8:14 PM
we test it one time 8:14 PM

it works 8:14 PM
now waiting the bobbins 8:14 PM
- Screenshot 5:** A photo of a wooden cabinet with a red 'Service praise' overlay. The message content is:

Ok thanks. Am busy installing the last machine
- Screenshot 6:** A photo of a wooden cabinet with a red 'Quality praise' overlay. The message content is:

i did the installation today. perfect machine

 成 Neal 美国单工位预制剂混合沙 Quality praise ▾
Hello Joe - the machine continues to run better every day. We're hoping that all the parts do not start to break with use.

If anything breaks (like the heating bar), can you send up replacement parts? 晚上11:42

<EXHIBITIONS & CUSTOMER VISITS>



► International exhibition



► Customer visit

CONTACT NOW



OUR SERVICE



Worry Free After Sale

Professional after-sales team with 10 years of experience

24-hour online after-sales

Professional technical team, on-site installation service
on-site debugging training



Благодаря профессиональной службе после продажи, мы можем предоставить вам удовлетворительный и технический сервис, независимо от того, в какой стране вы находитесь;
Любые видео установки, настройки и обслуживания упаковочных машин доступны для любого покупателя;
Если у вас есть какие -либо проблемы при использовании машины, и видео не может помочь, наш техник будет видеочат с вами, чтобы решить вашу проблему;
(Обратите внимание: Чтобы сохранить вашу стоимость, мы предлагаем для вас различные услуги видеочата, но если вы

настаиваете на обслуживании за рубежом, затраты на поездки и стоимость технического специалиста выплатят вами.)

< OUR SHIPPING >



После получения оплаты дата доставки будет проходить в 15-30 рабочих днях, по воздуху, морем или по экспресс (DHL и т. Д.)

Часто задаваемые вопросы

Q1 Вы производитель?

А1: Да, мы являемся опытным производителем с собственным

брендом и производственными линиями, добро пожаловать, чтобы посетить нашу фабрику в ваше удобное время.

Q2. Как насчет качества продуктов?

А2: наши специалисты и команды QC проверяют продукты один за другим, используя линии старения, профессиональные устройства и инструменты для обеспечения качества всех продуктов.

Q3 Как насчет цены?

А3: Мы производитель и всегда предлагаем нашим клиентам наиболее конкурентоспособные цены.

Q4 Как разместить заказ?

А4: Контакт с онлайн -сервисом или отправить нам электронное письмо напрямую, мы в ближайшее время ответим вам с ценой продукта, спецификациями, упаковкой и т. Д. Спасибо.

Q5 Могу я отправить вам образцы для тестирования?

А5: Да! Вы можете отправить нам свои продукты для тестирования на нашей машине.

Q6 Сколько времени длится время доставки?

А6: Как правило, это 5-10 дней, если товары в наличии. Или это 15-30 дней, если товары нет в наличии.